

Themenschwerpunkt: Schuljahresbeginn

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

das Schuljahr hat mit 150 neuen Schülerinnen und Schülern sowie mit 13 neu eingestellten Lehrkräften und 2 neuen Mitarbeitern begonnen. Wir begrüßen Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer sowie die Mitarbeiter herzlich bei uns an der Schule.

Mit diesem Newsletter möchten wir Sie über aktuelle Entwicklungen und Neuigkeiten informieren.

Wir möchten anregen, dass auch Ihr Kind regelmäßig den Schulleitungs-Newsletter liest oder Sie die Inhalte mit ihm besprechen.

Personalveränderungen

Folgende Lehrkräfte ergänzen unser Team: Fr. Fichtner (7a), Fr. Geppert (6b), Fr. Heller (7b), Fr. Heumann (5d), Fr. Matthies (5d), Fr. Meinecke (5c), Hr. Michael (5a), Fr. Schäfer (6a), Fr. Schmidt (Jg. 6), Fr. Stolzke (5e), Fr. Wandrey (5b), Hr. Wegner (8a) und Fr. Werner (8e)

Hr. Virkus (5e) leitet den Jg. 5. Fr. Hagedorn (5a) und Hr. Knobel (5b) sind ebenfalls in Jg. 5 gewechselt.

Hr. Gefäller absolviert sein Freiwilliges Soziales Jahr. Fr. Gruner ist zur Unterstützung von Frau Maciejewski als Schulassistentin an der IGS Lengede tätig.

Fr. Dworaczek ist im Willi-Frohwein-Haus unsere Schulsekretärin. Sie war bereits von Mitte 2010 bis Mitte 2012 an der IGS tätig und kennt die meisten Schülerinnen und Schüler des Jahrgangs 7 und 8.

Telefonisch ist das Sekretariat unter 05344 262920-20 zu erreichen. Krankmeldungen des Jahrgangs 8 bitte unter dieser Telefonnummer.

In diesem Schuljahr sind Fr. Freudenthal, Fr. Kehlenbeck, Fr. Kilian-Hütten, Fr. Otte und Hr. Töpfer als Förderschullehrkräfte tageweise in unserer Schule tätig. Wir freuen uns über die Unterstützung.

Neubau

Der Neubau ist fertiggestellt. Die Einrichtung wird bis Mitte August geliefert.

Die Arbeiten an den Außenanlagen werden – mit Ausnahme der Grundbepflanzungen – Ende August abgeschlossen sein. Nach derzeitigem Planungsstand wird das Gebäude Anfang September an die Schule übergeben, sodass der 5. Jahrgang nach 3 Wochen aus den mobilen Klassenpavillons (Containern) ausziehen und in den Neubau einziehen kann.

Willi-Frohwein-Haus

Mit diesem Schuljahr beziehen wir mit dem 8. Jahrgang den 5 Gehminuten entfernt liegenden Gebäudekomplex „Willi-Frohwein-Haus“. Jeder Jahrgang wird dort in einem eigenen Jahrgangshaus untergebracht. In den Herbstferien werden die Klassenräume und Gänge des Jahrgangshauses 8 vollständig renoviert. Wir freuen uns sehr, dass wir ein für eine Gesamtschule hervorragend geeignetes Gebäude einschließlich der großzügigen und vielseitigen Außenanlagen mit Beginn dieses Schuljahres nutzen können.

Mensa Willi-Frohwein-Haus

Für die Schülerinnen und Schüler des Willi-Frohwein-Hauses wurde vor Ort eine eigene Mensa in der vor drei Jahren vollständig renovierten Aula eingerichtet. Der Küchenbereich wird in den Herbstferien fertiggestellt. Für die Übergangszeit ist eine provisorische Essensausgabe eingerichtet.

Das Menüangebot wird sich in beiden Mensen unterscheiden. Nach Abschluss der Küchenbaumaßnahmen wird das Menüangebot, z.B. um eine Salatbar, erweitert werden.

Termine

siehe Terminplan auf unserer Homepage

Presseberichte

siehe „Presse“ auf unserer Homepage

Rückschau

- 01: Eigenverantwortliches Lernen (EL) und Hausaufg.
- 02: Bustransport
- 03: Vertretungsregelung
- 04: Anzahlung Klassenfahrt
- 05: EHEC-Infektionen
- 06: Erstes Schuljahr
- 07: Mensabestellsystem
- 08: Schulische Gremien – I
- 09: Schulische Gremien – II
- 10: Neu u. Umbauplanung
- 11: Zweites Schulhalbjahr
- 12: Legionellen
- 13: Schuljahresende
- 14: Schuljahresbeginn
- 15: Finanzielle Unterstütz. bei Leistungsempfängern
- 16: Bewertung v. Klassenarbeiten und neue LEBs
- 17: Busverbindungen
- 18: Mensa
- 19: Fortbildung
- 20: Baumaßnahmen
- 21: Schuljahresende

Alle Newsletter sind auf der Homepage einsehbar.

Schulleitungs-Newsletter 22 (August 2013)

Am 9. und 12. August wird es aus organisatorischen Gründen ein „einfaches“ Menü geben. Hier wird für beide Tage zusammen nur ein Betrag abgebucht.

Mensa-Preise

Der Landkreis Peine finanziert mit Beginn dieses Schuljahres einen Teil des Ausgabepersonals. Durch diese indirekte Subvention wurde es möglich, den Preis für ein Menü von 3,35 € (siehe Newsletter 21) auf 3,20 € zu senken.

Mensa-Bestellzeiten

Das Essen für die darauffolgende Woche muss bis Freitag 10.00 Uhr bestellt sein.

Bustransport

Der Landkreis Peine hat die Busfahrzeiten teilweise geändert. Die aktuellen Pläne haben wir unmittelbar nach Veröffentlichung auf unserer Homepage zum Download bereitgestellt. Eltern, deren Kinder ganz oder teilweise mit einem Taxi transportiert werden, wurden vom Landkreis Peine schriftlich informiert. Es erhalten die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6 eine kostenfreie Busfahrkarte, die einen Schulweg von mehr als 2 km haben. Schülerinnen und Schüler der Klassen 7 bis 10 erhalten eine kostenfreie Busfahrkarte, wenn der Schulweg mehr als 3 km beträgt (Details regelt die Satzung über die Schülerbeförderung im Landkreis Peine vom 23.06.2010). Die Entfernungsberechnung sowie die Erstellung der Busfahrkarten erfolgt durch den Landkreis Peine (Schulamt).

Klassenkonten

Die Klassenelternvertreter haben in der ersten Ferienwoche eine Abrechnung des jeweiligen Klassenkontos des Schuljahres 2012/13 sowie die Vorausplanung für das Schuljahr 2013/14 erhalten. Abrechnung und Vorausplanung werden auf dem kommenden Elternabend erläutert.

WebUntis und Fronter

Die Zugänge zu WebUntis und Fronter werden für Schüler und Eltern in der dritten Schulwoche freigeschaltet.

Lehrerstunden

Mit Beginn dieses Schuljahres hat die Landesregierung im Bereich der personellen Ausstattung den ersten Schritt auf dem Weg zur Gleichstellung von „alten“ und „neuen“ Gesamtschulen getan (siehe Newsletter 21). In Jahrgang 7 und 8 können wir dadurch neben der Klassenratsstunde eine zusätzliche Stunde „Vokabel-, Rechen- und Lesetraining“ durchführen. Über die konzeptionelle Ausgestaltung dieser Stunde werden Sie in einem der kommenden Newsletter ausführlich informiert.

Arbeitsgemeinschaften

Alle Schülerinnen und Schüler wählen (mindestens) eine Arbeitsgemeinschaft.

Die Zeiten für die Arbeitsgemeinschaften liegen für Jahrgang 7 und 8 am Dienstag (13.15 bis 14.45 Uhr) und für Jahrgang 5 und 6 am Donnerstag. Bei Bedarf können die Fünft- und Sechstklässler eine weitere Arbeitsgemeinschaft am Dienstag wählen.

An der ungewöhnlichen Länge dieses Newsletter sehen Sie, dass in den vergangenen 6 Wochen viel geschehen ist.

Wir freuen uns auf das nun begonnene Schuljahr, auf Ihre Kinder und auf die Zusammenarbeit mit Ihnen.


Jan-Peter Braun


Hans Knobel


Kerstin Jasper